

[Alista IECM voto de personas en prisión preventiva](#)

(2023-07-25), Reforma.com (sitio), Alejandro León, (Nota Informativa) - 20:58:00, Precio \$86,300.00

Cd. de México (25 julio 2023).- Para el Instituto Electoral de la Ciudad de México, la elección de 2024 pinta para ser la que mayor cantidad de votantes tenga.

La Capital tiene una lista nominal de casi 8 millones de personas, pero el Instituto tendrá el reto de que sufragen por primera vez personas en prisión preventiva y en situación de postración.

El desafío se vuelve mayúsculo, pues en la elección del Presupuesto Participativo 2023-2024, la dependencia había planeado que votara esa población carcelaria, lo cual no sucedió por la complejidad en su organización.

En las cárceles de la Capital hay 7 mil personas que no han recibido una sentencia, pero autoridades deberán determinar cuántas de ellas tienen residencia en la Ciudad y si tienen credencial de elector vigente.

En cuanto a los habitantes en condición de postración, el IECM aún no cuenta con un censo de esa población, pero trabajará con el Instituto Nacional Electoral (INE) para determinar de qué manera emitirán el sufragio.

En ambos casos, una posibilidad para que participen esos sectores es mediante el voto de tipo postal, es decir, que se les entregue de manera anticipada información de candidatos y papeletas, adelantó Patricia Avendaño, consejera presidenta del IECM.

"Nosotros tenemos que ir de la mano con el INE para poder identificarlas (a las personas en postración) y diseñar la mejor estrategia, que también me parece que se están inclinando porque sea un voto adelantado, tipo un voto postal.

"Nosotros deseáramos que así fuera (tener la elección con más votantes), siempre aspiramos a llegar al 100 por ciento, no siempre es posible, pero sí esperamos que tengamos una gran participación", declaró Avendaño a REFORMA.